

① 「復興の桜」植樹式を開催しました

●土木課 ●都市計画課

東日本大震災からの復旧復興事業については、発災から7年目となる今年度末において、事業費ベースで約85%の進捗となる見込みで、塩竈再生に向けた明るい兆しが見えてきました。

この間、多くの自治体から心暖まるご支援をいただき、平成23年度から、33団体、188名の方(※1)が派遣職員として塩竈市の復旧復興にご尽力いただきました。これまでのご支援に対する感謝と復興を成し遂げる決意を込めて、3月20日(火)、JR本塩釜駅アクアゲート口にて「復興の桜」植樹式を開催しました。多大なご支援に感謝し、今後とも各自治体とのご縁を大切にしていまいります。



▲派遣職員代表メッセージ
(福井県福井市 工谷新吾さん)



▲感謝状贈呈
(寄贈者 はなはなプロジェクト様)



▲「復興の桜」の前で記念撮影



▲「復興の桜」記念碑除幕



▲植樹の様子

本当にありがとう
ございました！！



▲藤倉保育所児童による「荒馬」踊り披露



▲藤倉保育所児童による太鼓演奏
力強い演奏とかわいらしい姿に
会場は笑顔に包まれました。



▲派遣職員の方々へ感謝を込めて児童手作りの記念メダルを贈呈
一人ひとりメダルをかけてもらい、「ありがとう！また来るね！」と
喜びの声があがりました。

② 月見ヶ丘小学校長寿命化改良事業完成披露会が行われました

●定住促進課

3月12日（月）、月見ヶ丘小学校で行っていた建物の耐久性向上を図る長寿命化改良事業の完成披露会「感謝のつどい」が行われました。事業関係者には児童たちから感謝の言葉や歌が贈られました。



▲普通教室工事前・工事後の写真

この他、図工室や音楽室等も改良工事を行い、多様な学習内容・学習形態による活動が可能になりました！！



▲「感謝のつどい」の様子

代表児童からの感謝の言葉や、6年生児童からの感謝の歌披露に会場は笑顔に包まれました。

③ 清水沢公園のトイレ改修工事が完了しました

●定住促進課

3月26日（月）、清水沢公園トイレ改修工事が完了しました。工事期間中はご不便をおかけいたしましたが、皆様のご協力のおかげでトイレ内外ともに綺麗に改修を終えることができました。これから徐々に気温が高くなり公園の利用も多くなる季節ですが、綺麗になったトイレをぜひ利用していただければと思います。

清水沢公園トイレ外観



和式トイレから洋式トイレへ



④ 派遣職員の方々の併任解除辞令交付式が行われました

●建設部

3月23日（金）、他自治体からの災害派遣職員の方々の併任解除辞令交付式が行われました。派遣職員の皆様には、本市の災害復旧・復興事業のために多大なご尽力をいただきました。本当にありがとうございました。これからも建設部一丸となって一層復興に努めてまいります。

任期を終えられた派遣職員の方々（建設部）

定住促進課	新垣 健太さん（沖縄県南城市）
	古内 祥平さん（長野県岡谷市）
土木課	中野 賢さん（仙台市）
下水道課	石川 晴将さん（愛知県碧南市）
	大黒 一宏さん（富山県魚津市）



掲載記事に関する窓口・お問い合わせ先

- ① 土木課・都市計画課 Tel.022-364-2510
- ② 定住促進課 Tel.022-355-8347
- ③ 定住促進課 Tel.022-355-8347
- ④ 都市計画課 Tel.022-364-2510

塩竈市ホームページに
バックナンバーを掲載
しています！



(スマートフォン用)

塩竈市公式サイト <http://www.city.shiogama.miyagi.jp/> 『建設部ニュース vol.68』発行/塩竈市建設部

塩竈市建設部ニュースのフェイスブックもご覧ください！！

塩竈市建設部 フェイスブック

検索